
Consiglio Comunale INT 312 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

GILET GIALLI  INUTILI  E COSTOSI.  UN PRIMO PASSO DEI VERTICI  DI
GTT  PER  UNIFICARE  I  SETTORI  PARK,  METRO  E  ASSISTENTI  ALLA
CLIENTELA?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

come noto le Rappresentanze Sindacali Unitarie dei settori Park, Metro e Assistenti alla Clientela, in
data 10 maggio u.s., hanno aperto la prima fase della procedura di raffreddamento ai sensi della
legge 146/90 e 83/2008 e smi in ordine alla decisione assunta dai vertici aziendali di GTT di dotare
il personale dei tre comparti sopra richiamati di gilet gialli allo scopo di identificare “strumenti per
la campagna di sensibilizzazione contro ogni tipo di aggressione”;

CONSIDERATO CHE

la  motivazione  del  provvedimento  appare  tuttavia  priva  di  reale  utilità,  stante  l’assoluta
riconoscibilità dell’attuale divisa (di colore blu), già in dotazione al personale dei tre comparti;

CONSTATATO CHE

la nuova fornitura, inoltre, comporterebbe un consistente impegno economico in un momento non
facile per le casse del Gruppo Torinese Trasporti;

INTERPELLA

il  Sindaco  e  l’Assessore  competente  al  fine  di  conoscere  la  posizione  dell’Amministrazione
sull’esigenza di dotare di  “gilet  gialli”  (che peraltro rimandano a ben altre circostanze)  tutto il
personale dei comparti Metro, Park e Assistenza alla Clientela, nonché di rassicurare i lavoratori e
le lavoratrici di GTT in ordine all’ipotesi di accorpamento dei tre settori in una unica macro area.

Torino, 29/05/2023 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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